

Desórdenes en Reparto: Pobladores Recibieron El Rescate

- Vicario Alfredo Soiza-Piñeyro, quien repartió 76 mil dólares en alimentos, prendas de vestir, juguetes y materiales de construcción en 13 poblaciones, tarea que fue entorpecida en varias de ellas por desórdenes, dijo que ahora "el comandante debe aparecer".
- Los secuestradores informaron anoche en un comunicado, sin embargo, que liberarán al oficial en el transcurso de los diez próximos días.
- Más informaciones y fotos en página C 9.

En un ambiente de intensa expectación, con aglomeración de los pobladores ante los sitios de distribución e incluso el asalto de tres de siete camiones de Caritas-Chile que llegaron

hasta las capillas, se cumplió ayer con la segunda y última condición de los secuestradores del comandante Carlos Carreño, al distribuir el pro-vicario de (Continúa en la página A 16)



DESORDENES EN REPARTO DE VIVERES.—

Tres de los siete camiones de "Caritas-Chile" que transportaron los productos comprados por la familia Carreño, Rojas para obtener la liberación del oficial secuestrado fueron virtualmente copados por pobladores en La Victoria, La Legua y Peñalolén. Las acciones provocaron indignación entre las personas que aguardaban un ordenado turno en los lugares destinados al reparto. En la fotografía, el camión conducido por Manuel Castillo prácticamente desaparece bajo una multitud en la Población "La Victoria", al mediodía de ayer. El vehículo resultó con daños.